
 

緊急事態宣言下の対応の現状について 

9 月 1 日(水)からスタートした新学期、保護者の皆様にお

かれましては、大変ご心配をおかけしているなかで、児童の

毎朝の健康管理と連絡等、大変ご協力とご理解を頂き、誠に

ありがとうございます。 

現在、前号でお知らせした通

り、2 年生 3 学級はプレハブ校

舎 1 階、1、3～6 年生は 1 年生

用玄関から入校する形をとって

おりますが、大学からスクール

サポーターの支援も頂きながら、手指の消毒、サーマルカメ

ラによる検温と感染対策を徹底しながら、学習活動を継続し

ております。お天気の不順な日々が続いておりますが、児童

の皆さんは、大変マナー良く入校してく

れています。 

また、前号でできるだけ早期にとお約

束しましたが、9月 2日(木)から授業配信

の試行を開始しました。これはコロナと

は全く関係なく、欠席者のいるすべての学級で行うものです

が、参加は児童の体調が許す限りという事

になります。最初は聞き取りにくい等の苦

情もありましたが、少しずつ課題を改善し

ながらも取り組みを継続し、今後科目の拡

大を検討していきたいと考えております。 

また、私も念願としておりました９月７日（火）と８日（水）

の担任による授業参観は、誠に残念ながら中止なってしまい

ました。そのこともあり少しでも児童の様子を見ていただき

たく、学校のホームページに様々な情報を掲載しております。

特に今回本校ホームページの左側のタブの中ほどに「附小の

日常～すてきな姿～」設けました。ここをクリックしていた

だきますと、ここに掲載されたもの以外にも様々な子どもの

様子をご覧いただけますので是非ご覧ください。 

 

2学期の行事の変更について 

（1）カーニバルの日程変更 
〇 10月 9日（土）午前中⇒ 10月 30日（土）午前中 

先週末の教員会議での検討、ＰＴＡ運営委員会でご意見を

頂いた現状をお知らせいたします。 

現在 9月 30日(木)まで緊急事態宣言の延長に伴い、児童が

密になるような学習は控えております。そのため今回、保護

者参観が可能となる時期を探りながら、カーニバルの開催日

程を上記の通り延期といたします。ご予定を頂いておりまし

た保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけすることをお詫び

申し上げます。また、状況によっては人数制限、立ち入り可

能区域等についても制限を行うこともご理解ください。 

（2）宿泊行事 

 ① 修学旅行について 

夏休み中には下見をして、9 月中には保護者説明会の実施

を予定しておりましたが、大学の方針として他府県への出張

が原則禁止されたため下見ができませんでした。近隣県限定

（県内も含む）一泊二日で複数の修学旅行先を新たに検討中

です。実施時期は 11月中旬を目標としていますが、この点に

ついては、現在決定できる状況ではなく、最終的には大学の

許可も必要となります。制限がなくなり旅行先が決まったう

えで説明会が開催できる状況になりましたら、できるだけ早

くお知らせいたしますので、もう少しお待ちいただけたらと

思います。ご理解のほどよろしくお願いします。 

② 林間学校について 

林間学校については、6月 18日(金)にお知らせの通り、11

月 18(木)～19 日(金)兵庫県立嬉野台生涯教育センター１泊

２日の予約はそのままとしております。現段階ではその日程

で実施予定です。しかし状況変化も見据えて変更可能日程の

問い合わせもしているところです。 

避難訓練の実施について 

9月 9日(木)1時間目、避難訓練

を実施しました。現在、9月 20日

(祝)玄関部分完成を目指して急ピ

ッチで工事を進めてくれています

が、これまで通れた階段が通れなか

ったり、避難経路がこれまでと全く

異なったりしています。そのため急

遽新しい避難経路の確認等のため、

実施したものです。 

工事については、騒音や校内の安

全面について全教職員で常に気を付

けているところです。台風の接

近等により完成時期にまだま

だ不確定な要素がありますが、

安全に環境改善が進むよう大

学にも業者にも強く要望して

いるところです。  

PTA役員会、運営委員会のズーム開催  

9月 7日(火)本部役員会及び 9月 11日(土)運営委員会は、

藤田 PTA会長の提案でズームによるオンライン開催により行

われました。当然まだまだ不十分なところはありますが、新

しいことにチャレンジすることはとても良いことだと思いま

す。16日(金)教育講演会で講師の篠原先生も仰っておられま

したが、児童と一緒に保護者もタブレットを使うという事は、

様々な意味で重要だと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

学校だより 第 6号 
(９月臨時号)令和 3年 9月 17日 

 兵庫教育大学附属小学校 校 長 冨 田 明 徳 

お願い 
毎度毎度申し上げて心苦しいのですが、以下の点について何
卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 
① 予定が不確定な部分も多く、今後とも変更になる場合も
多々あるということ。 

② 大変少なくなりましたが、まだ理由なく放課後遊んでい
る児童（マスクを外している場合も多い）の姿を見かけます。
保護者の皆様からもご指導お願いいたします。 


